

Refuerzan cancilleres del tratado de seguridad colectiva cooperación regional en materia antiterrorista



Minsk, 17 jul (RHC) Los cancilleres de la Organización del Tratado de Seguridad Colectiva acordaron reforzar la cooperación regional en materia antiterrorista, narcotráfico y protección cibernética, tras aprobar una declaración conjunta en Rusia.

El jefe de la diplomacia rusa, Serguei Lavrov, declaró que en el encuentro dialogaron sobre seguridad internacional, la situación política en Europa, y los vínculos del organismo con la Organización del Tratado del Atlántico Norte, entre otros temas.

Los reunidos en esta urbe también prestaron atención al refuerzo de la convención para prohibir las armas químicas, sobre todo en el contexto del conflicto sirio, en medio de una campaña mediática para acusar a Damasco del uso de esas armas con uso de versiones falsas.

Lavrov también explicó que en la declaración conjunta se incluyó un punto sobre no permitir actos de profanación de monumentos a los héroes-libertadores de la segunda Guerra Mundial.

El ministro de Relaciones Exteriores Serguei Lavrov también fustigó el posible condicionamiento por Estados Unidos del desbloqueo de propiedades pertenecientes a la embajada rusa en el país norteamericano.

Tras participar en una reunión en la capital belarusa de cancilleres de la Organización del Tratado de Seguridad Colectiva, Lavrov estimó que si las versiones de prensa son ciertas, se trata 'de un robo a mano armada protagonizado por asaltantes de camino'.

Cómo es posible arrebatar una propiedad privada, establecida a favor de Rusia en documentos intergubernamentales ratificados por ambos Estados, que para devolverla se aplica el principio de "lo mío es lo mío y lo tuyo lo dividimos", preguntó el ministro.

Las personas correctas y educadas no se comportan de esa forma, consideró el jefe de la diplomacia rusa, al referirse a dos mansiones de recreo en Washington y Nueva York, cuyo acceso fue bloqueado por la Casa Blanca el pasado 29 diciembre.

El equipo saliente del demócrata Barak Obama también dispuso entonces la expulsión de 38 diplomáticos y los miembros de su familia.

De seguro en la administración de Donald Trump existen personas sensatas que conocen que tanto la expulsión de los diplomáticos como el bloqueo de las propiedades ocurrió en un periodo agónico del saliente equipo de Obama, consideró Lavrov.

Ese paso fue un acto desesperado de la administración demócrata para destruir las relaciones bilaterales a tal punto que fuera imposible para Trump volverlas a recomponer, comentó.

Todos entienden que la insistencia de encontrar supuestos canales de influencia rusa en los sucesos en Estados Unidos para nada puede agregar seguridad a la posibilidad de establecer una cooperación bilateral en temas internacionales, declaró Lavrov.

Yo tengo mucha esperanza en que la rusofobia en el Congreso norteamericano disminuya, al menos por el hecho de que ninguna comisión, luego de meses de investigación, logró presentar pruebas concretas de la presunta interferencia rusa, estimó.

Obama justificó su paquete de medidas antirrusas con la supuesta injerencia de Moscú, a través del uso de hackers, en los asuntos internos y el sistema electoral de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135779-refuerzan-cancilleres-del-tratado-de-seguridad-colectiva-cooperacion-regional-en-materia-antiterrorista>



Radio Habana Cuba